

Neue Krümelretter im Ev. Familienzentrum Müllenbach

Unsere neuen Krümelretter aus den Gruppen Biberburg und Fuchsbau sind stolz auf ihre erworbenen 1. Hilfe Kenntnisse. Der „Krümelretter-Kurs“ (Erste-Hilfe-Kurs für Kinder) für unsere Vorschulkinder, die im nächsten Sommer eingeschult werden, konnte auch in diesem Kindergartenjahr stattfinden.

Die Kinder lernten unter Anleitung der Referentin Shirin Degenring, wie man sich im Notfall verhält. Neben dem richtigen Gebrauch von Pflaster, übten sie das Anlegen eines Verbandes und echtes Theaterblut motivierte sie dabei ganz besonders. Vielleicht war es ja noch zu sehen, als die Eltern ihre Kinder aus dem Kindergarten abholten. Ein Thema des Vormittags waren auch die verschiedenen Warnzeichen, die uns im täglichen Leben begegnen, sowie deren Bedeutung. Wie der Notruf gewählt wird, wurde auch erarbeitet, denn mit dem Telefon oder dem Handy umgehen, können die meisten Vorschulkinder bereits.

Zum Abschluss lernten die Krümelretter die stabile Seitenlage kennen und legten sich gegenseitig mit viel Spaß in die korrekte Position und bestimmt übten sie zu Hause mit den Eltern weiter.

Die Kinder haben viel über die Erste-Hilfe gelernt, nicht zuletzt durch die immer wieder durchgeführten praktischen Übungen und sind nun stolze Ersthelfer geworden.





